

laTrompette



Kevin Dietsch/Getty Images

« J'ai le plaisir d'annoncer... »

- Joel Hilliker
- [07/01/2026](#)

Bonjour !

« J'ai le plaisir d'annoncer », a écrit le président Trump sur Truth Social lundi, « que les autorités intérimaires du Venezuela vont remettre entre 30 et 50 MILLIONS de barils de pétrole sanctionnés de haute qualité aux États-Unis d'Amérique. »

Pourtant, il ne s'agit pas d'un accord bilatéral avec l'assentiment du Venezuela. Il s'agit d'une annonce unilatérale sur les réseaux sociaux de l'intention de l'Amérique.

« J'ai demandé au secrétaire à l'Énergie, Chris Wright, d'exécuter ce plan immédiatement. Le pétrole sera pris par des pétroliers et apporté directement aux quais des États-Unis pour être déchargé », a écrit le président. Mission accomplie.

« J'ai le plaisir d'annoncer » résume parfaitement l'approche du président Trump face à de nombreuses choses. Il a annoncé, par exemple, que d'autres nations investiraient 18 000 milliards de dollars aux États-Unis (selon la Maison Blanche, les promesses vagues d'autres nations s'élèvent à environ la moitié de ce montant). Il a annoncé que les prix des médicaments allaient baisser de « 400, 500, et même 600 pour cent » ou de 1 000 à 1 500 pour cent (une baisse de 100 pour cent signifierait qu'ils étaient gratuits). Il a annoncé que le Moyen-Orient est en paix pour la première fois depuis 3000 ans (le Hamas est toujours armé ; Israël combat toujours ; des hostilités persistent ailleurs).

Le rédacteur en chef de la Trompette, Gerald Flurry, a critiqué l'ancien président Barack Obama pour avoir ouvert la voie à « [une nouvelle ère dangereuse du culte de la volonté](#) ». Le « culte de la volonté » signifie que, plutôt que de compter sur la raison, l'intelligence, la réalité, la vérité absolue ou Dieu, nous exaltions la volonté humaine, croyant que nous pouvons simplement créer la réalité. On peut vouloir faire exister quelque chose, quelle que soit les faits. Les années Obama-Biden ont fourni de nombreux exemples notables : l'argent fabriqué et la fausse prospérité, les griefs raciaux, les femmes et les hommes « transgenres », les résultats des élections, une présidence illégitime, et bien d'autres encore.

Mais le président Trump s'avère être tout autant un promoteur du culte de la volonté. L'Amérique est morale et juste, son économie est stable et forte, la nation est crainte et respectée dans le monde entier, le monde est en paix ... simplement parce qu'il le dit. Le choc avec la réalité va être rude.

Lisez [l'article de M. Flurry](#) pour comprendre ce sujet profond.

La Chine porte son attention à Séoul : Le secrétaire général chinois Xi Jinping a accueilli le président sud-coréen Lee Jae

Myung à Pékin lundi, une semaine seulement après que les forces du Parti communiste chinois ont mené des exercices militaires autour de Taïwan. La Corée du Sud et Taïwan sont alliées des États-Unis, mais Myung a déclaré qu'il visait une « nouvelle phase » dans les relations de la Corée du Sud avec la Chine et qu'il recherchait « des alternatives viables ensemble pour la paix sur la péninsule coréenne ». Il s'agit d'une porte ouverte significative à la Chine et d'un léger reproche à l'égard des États-Unis. Xi a déclaré qu'il souhaitait « accroître les échanges et maintenir une communication fréquente » et que les deux pays devraient « aligner leurs stratégies de développement encore plus [...] et obtenir des résultats de coopération plus importants dans les domaines émergents tels que l'intelligence artificielle ». La coopération entre ces puissances asiatiques est prophétisée dans la Bible et expliquée dans [La Russie et la Chine selon la prophétie](#), qui déclare : « Surveillez les futurs accords entre la Russie, la Chine, le Japon, la Corée du Sud et d'autres pays dans le but de maîtriser la Corée du Nord, et de chasser les États-Unis de la diplomatie orientale en Corée et à Taïwan. »

La Chine construit un chemin de fer algérien :Le premier chemin de fer désertique à grande capacité d'Afrique a été achevé le 30 décembre, dans le cadre de l'initiative mondiale chinoise de la nouvelle route de la soie, a écrit Business Insider Africa. Il s'agit de la « plus grande infrastructure construite par une entreprise chinoise en Algérie ». Quelque 580 kilomètres de rails permettront désormais le transport d'environ 22 millions de tonnes de minerai de fer par an. La Chine achète du pouvoir économique dans les pays en développement comme l'Algérie, dans le cadre d'une [guerre froide économique](#) qui ne manquera pas de tourner bientôt à la guerre chaude.

Les adolescents utilisent leurs smartphones pendant leurs cours :Les étudiants passent 70 minutes par jour sur leur téléphone pendant les cours, selon une étude publiée lundi par le *JAMA*, qui a analysé 640 téléphones d'élèves entre septembre 2022 et mai 2024. La plupart de ces 70 minutes ont été perdues pour les réseaux sociaux et les jeux vidéo, alors que presque toutes les écoles affirment avoir des règles contre ce type d'utilisation du smartphone. Les élèves présentant un « comportement problématique » passaient en moyenne 80 minutes sur leur téléphone pendant les heures de cours. Encore une fois, une étude vient nous montrer les résultats négatifs des smartphones, contre lesquels la Trompette met en garde depuis des années.